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Frau Dr. Ryssel fragt zum Sachstand des Beschlusses bezüglich „Quartiermanager/Stadtläufer 
in Groß Glienicke“. Dazu führt Herr Sträter aus, dass die Uferwegsbeauftragte Frau Hartleb sich 
dem Thema angenommen habe, jedoch eine solche Beschäftigung das Ortsteil-Budget von Groß 
Glienicke übersteige. Daher sei die Beschlussumsetzung in diesem Jahr kostenmäßig aussichts-
los. 
 
Ein Bürger kritisiert die mangelnde Grünpflege der Stadt in Bezug auf das Mähen der Badewiese 
etc. sowie das Parken an der Friedhofsmauer sollte mit Pollern verhindert werden. 
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